

# *Un nouvel hôtel est inauguré à Trinidad*

---



La Havane, 15 janvier. (RHC/ACN).- Un nouvel hôtel a été inauguré cette fin de semaine à Trinidad, dans le centre sud de notre pays. Il s'agit de l'hôtel La Calesa, (La calèche, en français) en plein centre de cette ville musée, la quatrième fondée par les colonisateurs espagnols.

Cette petite installation, elle compte seulement 12 chambres, accueille des clients depuis novembre, le mois qui marque le début de la haute saison à Cuba.

Mais La Calèche a été officiellement inauguré cette fin de semaine par Manuel Marrero, ministre cubain du Tourisme, qui a salué la qualité de l'ouvrage et des services.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/152625-un-nouvel-hotel-est-inaugure-a-trinidad>



**Radio Habana Cuba**